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REQUERIMENTO 

Ao Executivo Municipal, requerendo junto ao departamento competente, se há a possibilidade de reforço 

da pintura na lombada situada na Avenida João Francisco da Silva, no Feital, em frente a transportadora 

Ynova, pois, por conta do excesso de caminhões saídos deste local, apagou a sinalização. 
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Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

  

Senhor Presidente: 

 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Plenário, que seja oficiado o Senhor Chefe do Executivo Municipal, 

requerendo junto ao departamento competente, se há a possibilidade de reforço da pintura na lombada 

situada na Avenida João Francisco da Silva, no Feital, em frente a transportadora Ynova, pois, por conta 

do excesso de caminhões saídos deste local, apagou a sinalização. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, Pindamonhangaba, 29 de novembro de 2022. 

Vereador: 	 ANTOS MORAES 
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